



Chères licenciées, chers licenciés, chers parents

Tout d'abord j'espère que ces quelques mots vous trouverons en bonne santé.

A la veille du déconfinement se mettant en place pour le 11 mai prochain, il apparaît nécessaire de communiquer pour retracer les dernières semaines, mais surtout vous informer des suites.

Tout a commencé le 13 mars dernier lorsque toutes nos activités ont été suspendues compte tenu de la crise sanitaire.

Puis le 17 avril, la Fédération Française de Football a acté par la voix de son Président, la fin des compétitions, des rencontres et des tournois amateurs Séniors Masculins, Féminins et Jeunes.

Dans la continuité des annonces du Premier ministre, le mardi 28 avril le ministère des Sports précise que « Les activités sportives qui ne permettent pas la distanciation (sports collectifs, sport de combat) ne pourront pas reprendre dans l'immédiat. »

Après des échanges et des débats sur les possibilités qui pourraient s'offrir à nous au-delà de cette interdiction (applications des mesures barrières avec les enfants, ports des masques, utilisations de vestiaires communs, responsabilité engagée par rapport au salarié, aux bénévoles, aux licenciés...) le comité directeur a décidé de déclarer officiellement la fin de saison.

Cette décision n'est pas simple et non sans conséquences, mais paraît cohérente aux vues de cette crise inédite.

Au-delà de l'aspect sportif, c'est toute la structure qui est fragilisée.

En effet, nombreuses de nos manifestations et actions prévues ont été annulées : loto du 29 mars, Tournoi du 1^{er} Mai, stage des vacances de Pâques, formation CFF1 interne en avril, tournoi interne en hommage à Denis Coignot prévu le 13 juin.

De plus la commune de Vinon ayant pris la décision d'annuler toute manifestation jusqu'au 31 juillet, la Fête Belge prévue le 21 juillet à laquelle nous sommes associés chaque année est également annulée.

Enfin compte tenu des conditions imposées, nous avons pris la décision de reporter notre assemblée générale, prévue le 3 Juillet, au mois de Septembre. Nous reviendrons vers vous pour vous communiquer cette nouvelle date.

Pendant les semaines à venir, les membres du bureau, du comité directeur, les éducateurs vont mettre tout en œuvre pour préparer la saison prochaine.

Nous nous la souhaitons belle et bien déconfinée ! Et avec de très beaux vestiaires !

Prenez bien soin de vous

Fabienne BASSANI COUDERT
Présidente du Sporting Club Vinonnais